

RN apoya la propuesta: “Recoge casi todos nuestros planteamientos”

Piñera aseguró que la iniciativa tiene “la dirección correcta, el lenguaje adecuado y los equilibrios necesarios”.

“Creemos que la propuesta de derechos humanos que ayer conoció el país tiene la dirección correcta, el lenguaje adecuado y los equilibrios necesarios, y por tanto, es un paso más hacia adelante en la solución de los graves problemas que afectaron a nuestro país en el pasado”. Así el presidente de RN, **Sebastián Piñera**, aseguró que su partido “apoya” la propuesta entregada ayer por el Presidente Lagos con “entusiasmo, lealtad y eficacia”.

El dirigente agregó que **la fórmula recogía “prácticamente todos los planteamien-**

tos que hizo RN en su oportunidad”, señalando que era producto “no sólo de la acción del Presidente”, sino que de muchos otros sectores como la oposición, las FF.AA. y la Iglesia. “Tenemos la gran satisfacción de ver que muchos de los puntos que planteó RN por primera vez fueron recogidos en la propuesta, como me lo reconoció el propio Presidente Lagos ayer en la Cena de Pan y Vino”, dijo el timonel RN. Señaló que estaba “seguro” que la propuesta “tendrá frutos fecundos” y valoró “la creación una cultura de respeto a los derechos humanos”, recalcando la importancia de la creación del Instituto Nacional de Derechos Humanos.

Por su parte, la diputada **Pía Guzmán** destacó algunos aspectos jurídicos del documento, y agregó que si bien con esta propuesta no se solucionaba definitivamente el tema de los derechos humanos “era un proceso por el que vamos caminando”. ■